

# Reise-Tagebücher

## Kuros und Fyes 'geheime' Gedanken. XD

Von Toki-Asakura

### Kapitel 4: Tag 4

Und das nächste Kapitel. Es macht echt Spaß FF zu schreiben. =)  
Viel Spaß!

Fyes Tagebucheintrag:

Hällöchen Tagebuch. ^^

Endlich mal ein erfolgreicher Tag heute! \*freu\* Wir haben endlich Sakura-chans Feder gefunden. ^^

Aaaalso... Ich bin heute früh wiedermal vor Schwärzli wach geworden und hatte meine Mühe nicht über ihn zu stolpern. Er lag nämlich mitten im Weg. Der sah aus wie ein Baby. \*lach\* Hey das wär ja mal ein neuer Spitzname, Kuro-Baby! \*prust\*

Naja zurück zur Sache...

Als ich aufgestanden war hatte ich erstmal zu tun nicht auf Mokona zu treten, Yuko-san davon abzuhalten schlafend aus der Tür zu wandeln und Sakura-chan aufzufangen, die drohte die Treppe runter zu rutschen, auf der sie schlief. Das war ein echt lustiges Szenario. \*kicher\*

Mokona-chan ist dann zu Mister Black gerollt und weckte diesen mit einem lauten Schrei. Wie du dir sicher vorstellen kannst, ging dann wieder die alt bekannte Verfolgungsjagd los. ^^ Als Blacky mit Verfolgen fertig war machte ich mich an das Frühstück. (Watanuki war nicht da und Yuko-san war nicht wirklich in dem Zustand zum Essen machen. \*lach\*) Kuro-rin und Sakura-chan halfen mir und Shaolan schlummerte noch etwas vor sich hin. Er hatte wohl letzten Abend auch eine ganze Menge getrunken. ^^' Yuko-san hat im Schlaf Frühstück gemacht. Das fand ich wirklich erstaunlich. \*grins\*

Naja nach dem Essen haben wir uns (diesmal wieder alle zusammen) auf die Feder-Suche gemacht. Schwärzli war irgendwie wieder ziemlich seltsam als wir an der Stelle vorbei kamen, wo er zwei Tage zuvor diese Frau so angestiert hatte. Ich frage mich wirklich, was er hat...

Naja jedenfalls hat Schwärzli dann plötzlich so was wie einen Stern (nur am Tag) am Himmel entdeckt. Wir wunderten uns natürlich alle was das ist. Es krachte auf die Erde ein ganzes Stück weiter weg von uns. Watanuki und Yuko-san kamen angerannt, weil sie es mitbekommen hatten und wir gingen alle da hin, wo es gelandet war.

Wir fanden einen riesigen 'Stein', der vom Himmel gefallen war. Yuko-san meinte sofort, das wär etwas Besonderes und am Ende durften Watanuki und Kuro-tan das

Ding zu Yuko-sans Haus schleppen. (da war Blacky aber echt alle! ^^)

Bei ihr zu Hause angekommen erklärte uns Yuko-san dann, dass das kein Stein ist, sondern ein Ei! Wir haben echt nicht schlecht geguckt. Watanuki durfte dann Henne spielen und es wärmen. \*prust\* Entschuldige, habe nur grade an den Anblick gedacht. Es dauerte schließlich nicht lang, da schlüpfte auch schon etwas aus dem Ei und warf Watanuki erstmal runter. ^^ Und es war... ein Phönix! Der war vielleicht süß und so weich. Er hat mich gleich an mein Kudan erinnert. ^^ Auch Sakura-chan mochte den Vogel. Nur Kuro-chan kam nicht mit ihm klar. Er war dauernd frech zu dem Phönix, was dieser ihm mit Hacken heimzahlte. \*grins\*

Am Ende stellte sich heraus, dass Sakura-chans Feder in dem Phönix war. Deshalb hatte er Schmerzen und bat uns um Hilfe. Schwärzli wollte es natürlich mit Gewalt probieren. Allerdings kam er nicht mal an den Vogel ran. Dieser schleuderte ihn vorher weg und fackelte ihn an. Der verkokelte Mister Black sah echt zum Schreien aus. \*lach\*

Die Feder bekamen wir letztendlich durch Sakura-chans Trauer wieder. Sie vergoss eine Träne, weil der Phönix so litt und die Feder trat hervor. Sakura-chan fiel danach wie immer in einen tiefen Schlaf.

Mokona-chan saugte uns auf und jetzt sind wir eben in der neuen Dimension angekommen. ^^

Mal sehen, wo wir dieses Mal gelandet sind.

Bis später.

Kuroganes Tagebucheintrag:

Ey Buch!

Sag mal findest du nicht auch unfair, dass ich immer, aber wirklich immer am unsanftesten von allen geweckt werde?! Heute rollte dieses Mist-Knäuel genau neben mein Ohr und gab ohne Vorwarnung irgendwelche lauten Schreie von sich, wie so ne Zeitbombe! Dem Viech hab ichs aber gezeigt! -.-\*\*\*\*\*

Jedenfalls haben wir gefrühstückt. Diese Hexe! Die ist sowas von unheimlich! Die hat noch während dees Essens gepennt! Das ist gruselig finde ich! OO'

Wir sind jedenfalls alle zusammen danach auf Feder-Suche gegangen, als da auf einmal son Brocken vom Himmel runter kam! Was für ne verdammte abgefahrene Welt ist das eigentlich?! -.-\*

Wir (das heißt wir, Watanuki und die Hexe) gingen dann zu dem Einschlagsort von dem Teil, weil die olle Hexe da unbedingt hin wollte. Und was fanden wir vor?! Nenn Stein! -.- Seeeeeeeehr interessant!

Am Ende durfte ich auch noch mit Watanuki zusammen diesen Brocken zur Hexe nach Hause schleppen. -.- (Woobei dieser Trottel gar nichts gemacht hat!!! -.-)

Ich war danach fix und alle. Ist ja auch verständlich bei so nem riesen Teil.

Auf einmal haute die Hexe raus, dass das Ding kein Stein, sondern ein Riesen-Ei war! Ich dachte mich tritt ein Pferd! (wenn schon, dann ein Honigkuchenpferd!)

Watanuki durfte das Teil ausbrüten. Das sah ja sowas von bekloppt aus! \*prust\* Aber naja, das sieht der Typ ja eh meistens. -.-

Da schlüpfte nach nem Stück doch tatsächlich son Riesen-Brathühnchen. Das hätt nen Braten gegeben! \*mjam\*

Es war wohl eine Sphinx...oder hieß das Ding Phönix?...Naja irgendwie so jedenfalls. Und es war total unfreundlich. Dauernd musste das Viech mich hacken und verkokeln. -.- (Ich schwöre, treff ich jemals wieder son Teil, mach ichs gleich platt und mach

daraus Hühnerfrikasee!)

Das Hühnchen hatte jedenfalls Sakuras Feder intus. Alös wir die dann da raus hatten (War gar nicht so einfach! Mein Kopf tut jetzt noch weh! -.-) schluckte uns das Knäuel wiederum und wir sind in die nächste Dimension geflogen.

Jetzt bin ich hier grade erst angekommen...und ich glaube ich ahne wo wir sind... OO'  
Naja, Genauers später!

So ich hoffe es hat euch auch dieses Mal gefallen. =)